



Univ.-Prof. Dr. Egon Jüttner
Mitglied des Deutschen Bundestages
Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Telefon 030 227 - 72291
Fax 030 227 - 76172

E-Mail: egon.juettner@bundestag.de

Stadträte bei Phoenix in Neckarau

Mannheim, 05.03.2012 – Der Mannheimer CDU-Bundestagsabgeordnete Prof. Dr. Egon Jüttner besuchte gemeinsam mit den Stadträten Bernd Kupfer und Konrad Schlichter die Phoenix Pharmahandel GmbH in Neckarau. Geschäftsführer Reimund Pohl, Generalbevollmächtigter Thomas Ehmann und Qualitätsmanager Klaus-Martin Lorek führten die drei Politiker durch das Unternehmen.

Jüttner, Kupfer und Schlichter waren nicht nur von der modernen Logistik des Vertriebszentrums Mannheim beeindruckt, sondern auch von der Marktposition, die Phoenix europaweit hält. So ist Phoenix mit ca. 150 Großhandelsstandorten und einem Sortiment von bis zu 100.000 pharmazeutischen Artikeln europäischer Marktführer. Derzeit betreibt Phoenix 1.547 Apotheken in 12 Ländern. Für das Geschäftsjahr 2011 ist ein Umsatzerlös von 21,7 Milliarden Euro zu erwarten.

Jüttner: „Es ist hoch erfreulich, ein Unternehmen mit einer entsprechenden Marktposition hier in Mannheim beheimatet zu haben. Beindruckend ist, wie Phoenix es erreicht hat, in 11 europäischen Ländern marktführender Pharmahandel zu sein.“

PRESSMITTEILUNG



Univ.-Prof. Dr. Egon Jüttner
Mitglied des Deutschen Bundestages
Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Telefon 030 227 - 72291
Fax 030 227 - 76172

E-Mail: egon.juettner@bundestag.de



*Bild (von links): Klaus-Martin Lorek, Reimund Pohl, Bernd Kupfer,
Thomas Ehmman, Konrad Schlichter und Egon Jüttner*

PRESSMITTEILUNG